Antrag 1: Änderung Mannschaftsstärke Bezirksklasse Mitte

Wir beantragen, dass die Bezirksklasse Mitte mit Sechsermannschaften spielt.

Nur so ist das Konzept stimmig und wir haben einen sanften Übergang von beiden Kreisligen (I und V) über die Bezirksklasse in die Bezirksliga.

Antrag 2: Änderung Mannschaftsstärke Kreisliga

Wir beantragen, dass die Kreisliga mit Vierermannschaften spielt und dies in der Bezirksordnung verankert wird.

§4 Mannschaftsspielbetrieb

Abs. 2: Kreisliga

Die Kreisliga spielt mit zehn Sechser-Mannschaften ein Rundenturnier. Der Meister steigt in die Bezirksklasse auf. Die Kreisliga muss etwaige Absteiger aus der Bezirksklasse und den Kreisklassenmeister aufnehmen; danach richtet sich die Zahl der Absteiger.

§4 Mannschaftsspielbetrieb

Abs. 2: Kreisliga

Die Kreisliga spielt mit zehn **Viererm**annschaften ein Rundenturnier. Der Meister steigt in die Bezirksklasse auf. Die Kreisliga muss etwaige Absteiger aus der Bezirksklasse und den Kreisklassenmeister aufnehmen; danach richtet sich die Zahl der Absteiger.

Die Kreisklasse existiert de facto nicht mehr, kaum ein Verein kann eine Sechsermannschaft stellen und dann hat auch die traditionelle Abstimmung ein Ende.

Antrag 3: Änderung Bedenkzeit Bezirksklasse Mitte

Wir beantragen, dass in der Bezirksklasse Mitte mit Fischer-Bedenkzeit gespielt wird. In der TO des PSB steht unter § 23 Absatz 1: "Die Bedenkzeit auf Bezirksebene beträgt ebenfalls 40 Züge in 100 Minuten, für den Rest der Partie 50 Minuten und für jeden Zug 30 Sekunden ab dem ersten Zug."

Es finden kaum mehr Turniere ohne Inkrement statt; die Vorteile sind bekannt. Der Wunsch nach Einheitlichkeit wird größer. Die Einführung in den oberen Ligen hat sich bewährt und die Vereine hatten nun weit mehr als fünf Jahre Zeit passende Uhren anzuschaffen. Weiter ist ein Zuschuss durch den PSB möglich.

Antrag 4: Änderung Bedenkzeit Kreisliga

Wir beantragen, dass in der Kreisliga mit Fischer-Bedenkzeit gespielt wird und in der Bezirksordnung §4 Absatz 5 ersatzlos zu streichen:

<u>Abs. 5:</u> Bedenkzeit

Die Bedenkzeit beträgt für alle Spielklassen zwei Stunden pro Spieler für 40 Züge und eine zusätzliche Stunde für den Rest der Partie.

Siehe oben. Falls Antrag 3 abgelehnt wird, ziehen wir Antrag 4 zurück.

Anträge an die Bezirksversammlung

15. Mai 2024

Antrag 5: Änderung Bedenkzeit Bezirksturniere

Wir beantragen die Bedenkzeiten der Bezirksturniere wie folgt zu ändern:

Einzelmeisterschaft: 90min für 40 Züge + 30min für den Rest bei 30s Zeitzugabe ab dem 1. Zug

Blitzmeisterschaft: 3min + 2s Zeitzugabe ab dem 1. Zug

Schnellschachmeisterschaft: 15min + 5s Zeitzugabe ab dem 1. Zug

Dähne-Pokal: 90min für 40 Züge + 30min für den Rest bei 30s Zeitzugabe ab dem 1. Zug

Siehe oben. Angleichung der Bedenkzeiten zu denen der Pfälzischen Meisterschaften.

Mit freundlichen Grüßen Johannes Denzer, Abteilungsleiter TSG Eisenberg Schach